

Etaient présents : Mme **Le Costaouëc**, Directrice et présidente du conseil
 Mmes **Brasseur, Briand, Chognot, Donnary, Garcia, Pelleray, Rémy, Ziolo**, enseignantes
 Mme **Creignou**, professeur des écoles stagiaire
 Mme **Dudrat**, enseignante rééducatrice
 Mme **Rémy**, brigade remplaçante
 Mme **Louchart**, maire adjoint chargée des affaires scolaires
 Mme **Drouineau** DDEN (Délégué Départementale de l'Education Nationale)
 Mmes, **Dallemagne, Dupont, Sachs, Szarcz, Uguen**; MM. **Duval**, délégués des parents d'élèves

Etaient excusés : M. **Mourgues**, Inspecteur de l'Education Nationale
 Mmes **Launay, Lebas** enseignantes
 Mme **Träsch** psychologue scolaire
 Mme **Boulai** enseignante rééducatrice
 Mme **Fronteau**, déléguée des parents d'élèves

I. Effectifs de la rentrée 2013 :

CP	CE1	CE2	CM1	CM2	
57	47	55	58	50	
Cycle 2 : 104		Cycle 3 : 163			Total : 267 sur 10 classes

Madame Briand assure la décharge de direction de Madame Le Costaouëc. Ainsi un poste classe s'est libéré et Madame Creignou, professeur des écoles stagiaire, a été nommée sur ce poste.

Madame Creignou est partie en stage 2 jours par semaine jusqu'aux vacances de la Toussaint. Elle repartira en stage en fin d'année. Elle sera remplacée par le même enseignant. Tout au long de l'année, elle travaille avec un maître formateur qui vient la visiter et la conseiller.

II. Règlement intérieur :

Le règlement intérieur est reconduit. Le tableau des sanctions n'est pas utilisé actuellement et doit être modifié. Le cahier d'incidents est toujours tenu.

Vote : pour à l'unanimité

III. RASED :

Cette année, le RASED est constitué de 3 personnes nommées à titre définitif: Mme TRÄSCH, psychologue scolaire, Mme BOULAI maître E pour les remédiations pédagogiques et Mme DUDRAT maître G qui aide l'enfant à devenir élève par des médiations essentiellement ludiques. Les aides spécialisées se déroulent surtout au cycle 2.

Elles interviennent de la petite section au CM2, sur les communes du Perray, Les Essarts le Roi et Levis St Nom. Mme Träsch effectue des bilans psychologiques à la demande des familles et/ou des enseignants pour mener ensuite des entretiens avec les parents et réfléchir avec eux aux aides spécialisées à mettre en œuvre et travailler avec l'enseignant pour trouver des adaptations pédagogiques. Elle intervient également dans le suivi des élèves handicapés et des orientations scolaires.

Madame Träsch tient une permanence téléphonique tous les lundis matin au 01 30 46 33 30. Il y a également un répondeur et une adresse mail: rasedleperray@gmail.com. Ces coordonnées sont affichées dans le panneau devant l'école et sont disponibles sur une plaquette délivrée à la demande.

Madame BOULAI travaille sur les processus d'apprentissage et Madame DUDRAT travaille sur l'évitement de travail (détourner la difficulté pour arriver à entrer dans le statut d'élève). La prise en charge est de 45 minutes une fois par semaine, sur le temps scolaire en coordination avec l'enseignant et l'emploi du temps de la classe. De septembre à décembre une aide est apportée aux élèves de cycle 3 puis la priorité est donnée aux cycles 2 et 1.

Cette année, Madame Boulai a mis en œuvre un projet « FLUENCE » à l'entrée au cycle 3. Les enfants sont testés en lecture en fin de cycle 2 puis répartis en 4 groupes. Ceux-ci travaillent l'aisance de la lecture orale avec

Madame Boulai 30 minutes par semaine en début de CE2.

IV. Projet d'école 2011-2014:

Le projet d'école, pour sa troisième année, se développera autour des 3 axes suivants :

- Améliorer la syntaxe orale et écrite.
Création d'un journal
Ouverture de la bibliothèque de l'école : depuis la rentrée, les élèves peuvent à nouveau emprunter des livres à la bibliothèque de l'école.
Organiser la lecture par les grands aux petits.
- Développer la culture humaniste et littéraire.
Organiser des visites d'exposition, l'échange avec la bibliothèque du Perray.
Découverte du patrimoine en partenariat avec le P.N.R. : Le projet est finalisé. Cette année, les élèves travailleront sur la faune et la flore. Les animations seront faites par les animateurs du PNR, ceux de l'association la ville verte, du SMAGER et de l'ONF . Un dossier de subvention a été déposé auprès du PNR.
- Apprendre le métier d'élève.
Poursuivre l'apprentissage des échecs et les rencontres U.S.E.P.
Développer la notion de métier d'élève.

V. Projets de classes :

Toutes les classes sont allées à la visite atelier de l'exposition Georges Braque au Grand Palais.

Toutes les classes sont affiliées à l'USEP.

Toutes les classes de cycle 3 reçoivent un enseignement du jeu d'échecs.

1^{ère} parution du journal de l'école – les parents d'élèves et Mme Louchart félicitent l'équipe pédagogique pour ce premier exemplaire

8 classes sont allées voir « les chemins de l'école » au cinéma ;

CP : chorale - potager

Les élèves de CPa échangent avec une élève de la classe partie faire le tour du monde. Ils suivent son périple par le site des « 5 ailleurs »

CE1 : chorale - potager

Echanges avec la bibliothèque du Perray

Correspondance des CE1a avec une classe de St Rémy les Chevreuses

CE2 : en octobre visite atelier sur la préhistoire au musée archéologique de St Germain en Laye

Ecole et cinéma

Permis piéton au printemps

Visite atelier sur les gaulois en fin d'année au musée archéologique de St Germain en Laye

CM1 : Sécurité routière : le vélo

En novembre visite du château de Dourdan avec un atelier sur le moyen âge

Les CM1b ont un projet météo et participeront au défi techno

CM2 : en octobre visite de la maison d'Elsa Triolet avec un atelier « enquête policière ».

Apprentissage de l'évacuation des bus avec la société Véolia

Apprentissage des premiers secours avec la croix rouge

Certains élèves des 2 CM2 ont participé au défilé du 11 novembre et ont été chaleureusement félicités par l'équipe municipale.

VI. Classe de découverte :

La classe de découverte aura lieu en mai 2014 dans les Alpes avec les 2 classes de CM2. Outre les randonnées découvertes en montagne, chaque élève devrait bénéficier de 2 séances d'escalade, d'1 de spéléologie et une initiation à la géologie.

Nous ne savons pas encore où nous partons car les appels d'offres ne seront ouverts que la semaine 46 (rentrée de la Toussaint).

VII. Enseignements particuliers :

- Evaluations CE1 - CM2

A ce jour, nous ne savons pas si les évaluations seront reconduites.

- Anglais

Toutes les classes de cycle 3 reçoivent un enseignement en anglais. Cet enseignement au cycle 2 ne peut se faire que si les 2 écoles du Perray peuvent le mettre en place. Les moyens en personnes habilitées ne permettent pas d'envisager un enseignement au cycle 2 cette année.

Madame Garcia intervient en CM2a, Madame Brasseur dans sa classe et celle de Mme Le Costaouëc, Mlle Lebas dans sa classe et Madame Creignou dans sa classe et celle de Mme Pelleray.

- Informatique

Les classes de cycle 3 reçoivent un enseignement de l'informatique en fonction de ce que leur enseignante peut mettre en œuvre. Les enfants doivent être titulaires du B2i à la fin du cycle 3 pour entrer au collège. Ce niveau est atteint par tous chaque année. Une EVS vient d'être recrutée pour remplacer Mr DELAHAIS mais elle n'intervient pas pour le moment en informatique.

Les 2 classes de CM2 ont été équipées de tableaux numériques et les élèves y interviennent. Une des 2 classes devrait être équipée de tablettes numériques.

VIII. Liaisons :

- GS / CP :

Les GS et les CP participeront à des rencontres sportives communes puis les CP iront lire de petites histoires au GS. Les GS viendront visiter l'école en juillet. La première rencontre aura lieu le 18 novembre.

- CM2 / 6^{ème} :

Les enseignants ne se sont pas concertés à ce jour. Les échanges entre le collège et les CM2 n'ont donc pas encore été mis en place pour cette année mais les élèves visiteront le collège au 3^{ème} trimestre.

IX. Recrutement EVS :

Madame Aurélie RAYER a été recrutée en remplacement de Monsieur Delahais. Elle est entrée en poste le 4 novembre pour un an. Elle aide à la gestion administrative de l'école et à celle de la bibliothèque.

X. Bilan des demandes de travaux :

Toute l'équipe pédagogique remercie la municipalité pour les travaux et les investissements réalisés. Les membres du RASED remercie la municipalité pour la réorganisation des salles.

Les travaux et investissements réalisés par la mairie :

- Surélévation de l'éclairage du tableau de classe de Madame Franciscovich
- Installation de 2 tableaux numériques interactifs dans les classes de CM2
- panneaux d'affichage en liège devant la classe de Madame Garcia
- Tableau dans la classe de Madame Launay
- Pose d'une alarme neuve dans la salle informatique
- Installation d'un coupe circuit général électrique dans le bureau de la directrice
- Déménagement de la salle de rééducation et de l'infirmerie

Les travaux demandés au budget 2014 :

- panneaux d'affichage en liège dans le reste des couloirs et dans la salle des maîtres
- peinture de la bibliothèque et de la classe de Madame Franciscovich
- **Réparation des fissures** dans les toilettes adultes
- mobilier salle des maîtres: étagères fixées par crémaillère sur toute la hauteur des murs
- porte issue de secours de Madame Ziolo : grand espace entre la porte et le sol (réparation prévue aux vacances prochaines)
- réparation du toit au-dessus de la classe de Madame Brasseur : la réparation faite n'a pas tenu. L'eau s'écoule à nouveau les jours de pluie.
- Réparation de la porte du hall qui est très difficile à ouvrir et à verrouiller

Investissement :

- mobilier des classes de Madame Launay et Madame Chognot
- armoire dans la classe de Madame Brasseur

- bureau de classe de madame Ziolo

XI. Etude :

Les délégués de parents d'élèves demandent si toutes les demandes d'inscription à l'étude ont été satisfaites. Madame Louchart explique qu'à ce jour il y a 5 études. Il est difficile de recruter pour ouvrir une 6^{ème} étude. D'autre part les enfants peuvent faire leurs devoirs en garderie.

XII. Rythmes scolaires :

La commune du Perray en Yvelines a demandé la mise en œuvre de la semaine de 4 jours et demi à la rentrée 2014. Les propositions d'organisation doivent parvenir à la DASDEN pour le 11 décembre.

Les enseignants de la commune ont opté majoritairement pour l'option 4 : tous les matins 8h30 11h30 lundi et jeudi 13h30 16h30 mardi et vendredi 13h30 15h00 mais cette proposition n'a pas pu être retenue par l'équipe municipale.

Une dernière proposition (tous les matins 8h30/11h30. 2 jours 13h30/16h30 1 jour 13h30/15h et 1 jour 15h/16h30) sera discutée en réunion le 18 novembre avec tous les partenaires afin de prendre la décision finale.

XIII. Actions de solidarité :

- **Téléthon :**

L'école des platanes participe de nouveau au Téléthon avec la commune. Les enseignantes proposent un défi : « La mosaïque de l'espoir ! » réalisée avec le plus grand nombre de carreaux de mosaïque. Au fur et à mesure que les dons arriveront à l'école pour être reversés à l'AFM, nous poserons les carreaux de mosaïque sur la structure représentant des feuilles de platane pour les cycles 3 et un soleil pour les cycles 2.

L'équipe enseignante récupère carrelage de couleurs vives, colle pour extérieur et joints pour l'extérieur pour la réalisation des mosaïques.

XIV. Dates de vacances :

Les élèves travailleront le mercredi 11 juin pour récupérer la journée du 2 septembre qui devait être une journée de classe.

XV. Cantine :

L'association des parents d'élèves souhaitent distribuer aux familles un questionnaire sur les goûts alimentaires des enfants. Le conseil d'école donne son accord. Une boîte sera déposée dans le hall pour réceptionner les réponses.

Le conseil d'école est clos à 20h30.

La Directrice : C. LE COSTAOUËC

La secrétaire de séance : F.CHOGNOT